

Le Conseil des ministres du groupe ACP apporte son soutien à Cuba dans la lutte contre le blocus



La Havane, 8 déc. (RHC).- Le Conseil des ministres du groupe ACP, Afrique, Caraïbes, Pacifique, a adopté ce jeudi à Bruxelles une nouvelle résolution d'appui à la lutte de Cuba contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Adoptée à l'unanimité lors de la 106e session de cette instance, la résolution rappelle la condamnation par les chefs d'État du Groupe ACP des mesures coercitives unilatérales visant à empêcher l'exercice du droit des pays de décider de leur système économique, politique et social.

La résolution condamne également l'application de mesures et de lois extra-territoriales dont la loi Helms Burton.

Au cours du débat préalable à l'adoption de cette résolution, les représentants de plusieurs pays ont exprimé leur soutien à Cuba et reconnu la contribution solidaire du gouvernement cubain au développement économique et social de beaucoup de pays de l'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique malgré les difficultés découlant du blocus étasunien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/149790-le-conseil-des-ministres-du-groupe-acp-apporte-son-soutien-a-cuba-dans-la-lutte-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba